

Herzlichen Glückwunsch zum Erwerb des HF Series Air Intakes für den AUDI RS3 8V. Wir sind bestrebt Ihnen qualitativ hochwertigste Handarbeit zu bieten, so dass Sie ungetrübte Freude an dem Intake in Kombination mit Ihrem Fahrzeug haben. Deswegen befolgen Sie diese Einbauanleitung bitte Punkt für Punkt. So vermeiden Sie Fehler beim Einbau.

Aufgrund der Gewährleistungspflicht, hat die Montage des erworbenen Produktes zwingend durch einen Fachbetrieb zu erfolgen, was im Garantiefall vom Käufer durch eine entsprechende Rechnung belegt werden muss. Bei Selbstmontage durch nicht qualifizierte Dritte, können entstandene Schäden nicht reklamiert werden.

Lieferumfang:

- 1 Stk. Ansaugrohr AUDI RS3 8V, Aluminium schwarz beschichtet
- 1 Stk. Silikonreduzierer 45° 89mm >76mm schwarz
- 1 Stk. Schwingungsdämpfer; schwarz 89mm Durchmesser
- 3 Stk. Schlauchschelle Edelstahl 80mm >100mm
- 1 Stk. Schlauchschelle Edelstahl 70mm >90mm

Zum Einbau benötigen Sie:

- T30-Torx-Schraubendreher oder T-Griff
- 7er Nuß oder Ringschlüssel bzw. T-Griff-Schrauber
- Schlauchschellen- oder Wasserpumpenzange

Hinweis: Sollten Sie sich die Montage nicht zutrauen, suchen Sie bitte eine Fachwerkstatt auf.

1. Öffnen Sie die Motorhaube Ihres Fahrzeugs.



2. Lösen und entfernen Sie die **T30-Torx Schraube (1)** mit einem dementsprechenden Schraubendreher oder T-Griff. Achten sie darauf, dass Sie beim Entfernen diese nicht in den Motorraum fallen lassen.



3. Gleiches machen sie bei der **T30 Torx-Schraube (2)** unmittelbar hinter der Benzinpumpe. Auch hier ist Fingerspitzengefühl gefragt. Nehmen Sie sich sonst, sofern vorhanden, einen Magnethalter zur Hilfe.



4. Lösen Sie mit einer Schlauchschellen-Zange oder alternativ einer Wasserpumpenzange die **Schlauchschellen (1)** am Ende des Ansaugrohrs. Ziehen Sie die Schlauchschellen soweit von der Verbindung ab, dass Sie hinterher das Ansaugrohr vom Turbolader abziehen können.



5. Öffnen Sie nun die **Schlauchschelle (2)**, welche sich an dem Ende des Ansaugrohrs zum Luftfilterkasten befindet. Ziehen Sie dann das originale Ansaugrohr vom Einlassstutzen.



6. Entfernen Sie nun komplett das originale Ansaugrohr aus dem Motorraum.



7. Montieren sie den **Schwingungsdämpfer (1)** samt der zwei dementsprechenden Schlauchschellen auf dem Luftfilterkastenanschluss vor.



9. Platzieren Sie das HF-Series Air Intake wie gezeigt in den Schwingungsdämpfer und ziehen die Schlauchschellen soweit fest, dass Sie das Rohr noch drehen und in der Position justieren können.



10. Montieren Sie nun den **89 auf 76mm-Silikonreduzierer 45° (1)** samt der dementsprechenden Schlauchschellen zwischen dem HF Series Air Intake und dem Turbolader.



11. Prüfen sie jetzt nochmal den korrekten Sitz des HF Series Air Intakes, der Silikonteile und der Schellen. Sofern nichts anschlägt, scheuert oder die Funktion eines anderen Bauteils nicht beeinträchtigt, ziehen Sie alle Schellen mit einem 7er-Ring- oder Maulschlüssel fest, alternativ mit einer Ratsche und dementsprechender Nuß oder einem T-Griff.



Es ist geschafft ! Sie haben Ihr HF-Series Air Intake für den AUDI RS3 8V erfolgreich verbaut. Wir wünschen Ihnen viel Spaß mit dem Produkt und Ihrem Fahrzeug. Bei Fragen oder Problemen während oder nach der Montage wenden Sie sich bitte an:

HG-MOTORSPORT

Telefon: +49 (0) 451 40 94 600

E-Mail: info@hg-motorsport.de

bzw. den Händler, über den Sie das Produkt erworben haben.

Congratulations on your purchase of the HF Series Air Intake for AUDI RS3 8V. We are committed to offer you the highest quality, so that you can enjoy the Intake in combination with your vehicle. Therefore, follow these installation instructions point by point please, to avoid errors during installation.

Due the guarantee duty, the installation of the acquired product has to be taken over by a professional company. The buyer has to present a suitable calculation in the guarantee case. Damages cannot be complained to selfassembly by not certified third.

Delivery:

- 1 pc Air Intake AUDI RS3 8V, aluminum, black coatet
 - 1 pc silicone reducer 45° 89mm >76mm; black
 - 1 pc hump hose; black; 89mm diameter
 - 3 pcs hose clamps; stainless steel 80mm>100mm
 - 1 pc hose clamp; stainless steel 70mm>90mm
-

For installation you need:

- T30-Torx-screwdriver or T-handle
 - 7mm nut or wrench or T-handle
 - Clamp pliers or water pump pliers
-

Note: If you are not able to do the mounting, please contact an competent workshop.

1. Open the hood of your vehicle.



2. Loosen and remove the **T30-Torx screws (1)** with a corresponding screwdriver or T-handle. Take care that you do not drop the screw into the engine compartment when removing this.



3. Do the same with the **T 30 - screw (2)** right behind the fuel pump. Again, tact is needed. If you have, use a magnet holder for help.



4. Loosen with a hose clamp-forceps or alternatively a water pump pliers **the hose clamps (1)** at the end of the intake pipe. Tighten the hose clamps so far from the connection that you can afterwards disconnect the intake pipe from the turbocharger.



5. Now open the **hose clamp (2)**, which is located at the end of the intake pipe to the air filter box. Then pull the original intake pipe from the air filter box.



6. Remove now complete the original intake pipe from the engine compartment.



7. Now pre-assemble the **hump hose (1)** together with the two corresponding hose clamps on the air filter box connection.



9. Place the HF-Series Air Intake as shown in the hump hose and tighten the hose clamps securely so far that you can rotate the intake still and adjust the position.



10. Now mount the **89 to 76 mm Silicone Reducer 45 ° (1)** together with the corresponding hose clamps between the HF Series Air Intake and the turbocharger.



11. Check now again the correct position of the HF Series Air Intake, the silicone parts and the clamps. Unless strikes, scrubs, or interfere with the function of another component, tighten all clamps with a 7mm- spanner, alternatively with a ratchet and a corresponding nut or a T-handle.



It's done! You have installed the HF-Series Air Intake for the AUDI RS3 8V successfully. We hope you will enjoy the product in combination with your vehicle. For questions or troubleshooting during or after the installation contact us at:

HG-MOTORSPORT

Phone: +49 (0) 451 40 94 600

E-Mail: info@hg-motorsport.de

or contact the dealer from whom you have purchased the product.